

# Un Gauchito, la Mascota Argentina Para el Mundial

BUENOS AIRES, 12 de mayo (AP).— Un sonriente niño vestido con la camiseta azul y blanca de la selección argentina y con sombrero, pañuelo al cuello y rebenque de gauchito en su mano derecha, será la mascota del campeonato mundial de futbol que se jugará aquí en junio de 1978, anunciaron hoy las autoridades del torneo.

El simbolo del campeonato mundial es una pelota de futbol encerrada entre líneas rectas y curvas que se asemejan a dos manos.

Las fotografías de la mascota y del simbolo fueron distribuidos por la comisión organizadora del torneo mundial.

Se sabia en círculos locales que la figura de un niño gauchito iba a ser la mascota del campeonato mundial. Pero hasta hoy no se conocían los detalles.

El gauchito aparece con un talero en

su mano derecha, mientras que la otra está apoyada sobre su rodilla izquierda.

Debajo de su pie izquierdo el gauchito tiene una pelota de futbol de color celeste y blanco.

El pantalón corto es negro y las medias son de los mismos colores que la camiseta.

El gauchito luce un sombrero con la inscripción "Argentina 78" y anudado en el cuello un pañuelo gris como el que suelen usar los hombres de campo en la Argentina.

La mascota argentina recuerda en cierto modo a la imagen del niño charro utilizada como simbolo en el campeonato de México de 1970, ganado por Brasil.

Las mascotas del torneo de 1974 en Alemania Federal eran dos personajes adultos conocidos con los nombres de "Tip" y "Tap".

EL SOL DE MÉXICO



El Mundial '78 de Futbol ya tiene su logotipo: lo representa este niño con atuendos del gauchito, como el sombrero de ala ancha, el pañuelo y el rebenque o fusta para castigar al caballo.

ESTE gauchito será para Argentina lo que Juanito 70 fue para México. La mascota del Mundial 78 luce los colores azul y blanco de la selección nacional de aquel país.

EXCELSIOR

